

# Journée franco-allemande

## 22 janvier 2023

Il y a 60 ans, le président français Charles de GAULLE et le chancelier Allemand Konrad ADENAUER signaient un traité de paix, d'amitié et de coopération politique, économique et de défense entre la France et l'Allemagne. Ce traité de l'Elysée a permis à de nombreux jeunes des deux pays de se rencontrer, de faire des échanges, de découvrir la langue et la culture du partenaire.

En 2019, la coopération a encore été renforcée dans les domaines de l'écologie et de la santé.

A cette occasion, les élèves de 6ème, 5ème et 4ème vous ont proposé une exposition sur le thème de la coopération et la paix entre les deux pays.

Notre grande gagnante est : **KINGAMBO KIYOYO Blessing de 5<sup>o</sup>**



Voici le travail Gagnant de Blessing



Madame SAUTOT, Professeur d'Allemand et Madame VINCENT, Principale du Collège Emile Lambert félicitent notre gagnante Blessing

